



Communiqué

Les retraités soutiennent les hospitaliers en grève le 7 mars 2017 à Paris

Les organisations syndicales de retraités UCR-CGT, UCR-FO et UNIR-Solidaires ont pris connaissance de l'appel de leurs fédérations respectives de la santé et de l'action sociale pour une journée de grève et de manifestation nationale le 7 mars.

Les retraités sont particulièrement sensibles à la défense des services publics et en particulier celui de l'hôpital. Dans un contexte de dégradation de leurs revenus, de hausse des coûts des complémentaires et de restrictions budgétaires, la place de l'hôpital est pour eux primordiale.

Si la grippe annuelle est une menace pour les retraités, ce n'est pas par le manque de vaccins mais bien par l'engorgement des services hospitaliers qui découle des milliers de suppression de lits et de postes exigés par les lois de finances de ces dernières années. Cette situation est catastrophique dans le secteur hospitalier comme dans tout le secteur médico-social.

Les organisations syndicales de retraités UCR-FO, UCR-CGT et UNIR-Solidaires appellent l'ensemble des retraités à soutenir l'action des personnels hospitaliers et à participer à la manifestation nationale du 7 mars à Paris.

Paris, le 16 janvier 2017.

Contacts : François Thiery-Cherrier : 0155828368 (UCR-CGT)

Didier Hotte : 0140528422 (UCR-FO)

Gérard Gourguechon : 0158393020 (UNIR-Solidaires)